
経営安定セミナー「資金繰り表から再考しコロナ危機を乗り越える」アンケート

開催日時 令和5年 1月 17日 (火 )14:00～ 16:00

受講者  14 名 回答  13 名 (回答率 :  92.9% )

-1. こつ い

回答数 割 合

1,大変満 足 13 100.0%

2.やや満足 0 0.0%

3.普 0 0.0%

4.やや不満足 0 0.0%

5.不満足 0 0.0%

0.無 回 答 0 0.0%

合 計 13 100.0%
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の活動π活がせ じま

回答数 割合

1.大 いに活かせる 12 92.3%

2.いくらか活かせる 7.7%

3ほとんど活 かせない 0 00%
4.全く活 か せ な い 0 0.0%

0.無 回答 0 0.0%

合 計 13 100%
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3.DM 3 23.1%

4.メ ルマガ 1 7.70/1

5.ラジオ 0 0.0%
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7.担 当日 3 23.1%

8.そ の 1 7.7以

0.無 回答 0 0.0以

合 計 13 1000/1
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4今 後受けてみたい研修は
経営、会計、売上あげるような研修を受けてみたいです。

経宮に関わる全般のこと。また参カロさせて頂きたいと思います。

業種別インボイスセミナー・業種別経営計画作成セミナー・補助金助成金対策セミナー

今回のような研修

横山先生の講義を連続/内容を変えて

づ5今 回の研修について気づき口ご感想等
資金繰り表の大切さを改めて教えて頂きました。今は自分で作つてないので今後は作つてみようと思います。あと伺
よりも「キャッシュ」つてのもその通りだと!!大変気づかされました !やめること、力を入れるとこ当社にもあてはま
るところありました。ありがとうございました。

資金繰り表の作成をもつと詳しく知りたいです。

もう少し時間を長めにして、自社の資金繰り作成までできるような内容であれ iま なお艮いです。

分かりやすく、まず実践してみようと思います。

大変艮かつたです。最新情報もありがたいです。

経営に関する知識が不足し数学に弱い私は、これから会社を経営し成功したいと思つています。今回の研修を受け
て、会社を運営するうえで売上げを伸ばすため、資金繰り表の重要性が分かつたし、自分が全部把握、説明できる
ように頑張ります。大変勉強になりました。ありがとうございました。

総括

講座内容、講師ともに『大変満足」が100%と大変好評だつた。

受講者の100%が今後の活動に「大いに活かせる」、「いくらか活かせる」と回答、講座の内容
が今後の経営に活かせるものだつたことがうかがえる。

コロナ感染やインフルエンザ感染が増加傾向であつたためか、受講者申込みや当日参加が

少ない結果となつた。

申込者21名 、出席者14名


